

Pressemitteilung

Fakultäten Informatik und Ingenieurwissenschaften: Info- und Bewerbungstag für Studieninteressierte und Unentschlossene

Hof, 25.05.2022 – Die Fakultäten Informatik und Ingenieurwissenschaften veranstalten am Mittwoch, 8. Juni 2022 von 14.00 bis 17.00 Uhr einen Infotag für alle Studieninteressierten am Campus Hof. Dabei haben die Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit die Studiengänge sowie die Räumlichkeiten der Hochschule, studentische Initiativen, Mitstudierende und Lehrende kennenzulernen.

Studieninteressierte, die sich für das Wintersemester 2022 beworben und bereits die Zusage erhalten, den Studienplatz aber noch nicht final angenommen haben, bekommen am Samstag, 02. Juli 2022 von 10.00 bis 14.00 Uhr (Ingenieurwissenschaften) und Mittwoch, 27. Juli 2022 von 14.00 bis 17.00 Uhr (Informatik) zusätzlich bei einem Bewerbungstag die Chance, sich von der Hochschule Hof zu überzeugen.

Infotag der Fakultät Informatik, REHAU Audimax B 023

Das Programm beginnt um 14.00 Uhr mit einer ausführlichen Vorstellung der vier Bachelorstudiengänge Informatik, Medieninformatik, Wirtschaftsinformatik und Mobile Computing im REHAU Audimax B 023. Zeitgleich zur Präsenzveranstaltung werden die Vorträge über Zoom online gestreamt, sodass auch Interessierte, die keine Möglichkeiten haben vor Ort zu sein, teilnehmen können.

Im Anschluss folgt eine Führung durch die hochmodernen Rechnerlabore der Fakultät Informatik und ein Rundgang über den Campus.

Natürlich haben alle Besucherinnen und Besucher auch die Chance mit Studierenden der verschiedenen Studiengänge ins Gespräch zu kommen. Nicht nur, um noch offene Fragen zum Studium zu klären, sondern auch, um die studentischen Initiativen kennenzulernen. So wie die erst kürzlich neu ins Leben gerufene eSports-Community Hof, die an beiden Tagen zum gemeinsamen „Zocken“ in die Hochschule einlädt. Auch die Studiengangleiterinnen und -leiter freuen sich über Fragen und führen durch den Infonachmittag.

Um Anmeldung wird gebeten unter: <https://www.hof-university.de/ueber-uns/fakultaeten/informatik/informatik-studieren/onlineanmeldung-informationstag-der-fakultaet-informatik.html>

Infotag der Fakultät Ingenieurwissenschaften, B 007/009

Ebenfalls um 14.00 Uhr startet die Fakultät Ingenieurwissenschaften mit allgemeinen Informationen rund um ihr Studienangebot. Kurz-Vorlesungen geben konkrete Einblicke in mögliche Studieninhalte, Labor-Besichtigungen und Rundgänge durch die Hochschule runden das Programm ab.

Die Studiengangleiterinnen und -leiter stehen sowohl den Studieninteressierten, als auch deren Eltern und Angehörigen mit Rat und Tat zur Seite. Wer sich noch sehr unsicher in der

Wahl seines Studiums ist, ist eingeladen am Workshop „Kompetenz-Booster“ (Teilnehmerzahl begrenzt) teilzunehmen, bei dem die individuellen, eigenen Stärken ermittelt werden. Zudem präsentiert die Fakultät ihren neuen Bachelorstudiengang Ingenieurwissenschaften modular, der mit den Studienrichtungen Maschinenbau, Wirtschaftsingenieurwesen, Werkstofftechnik, Elektrotechnik und Umwelttechnik zum Wintersemester startet. Der deutschlandweit einzigartige StudiengangsGenerator, mit dem sich Studieninteressierte künftig ihren ganz persönlichen Studiengang aus 156 verschiedenen Kombinationsmöglichkeiten zusammenstellen können, kann von den Besucherinnen und Besuchern während des Infonachmittags ausprobiert werden.

Die Hochschule freut sich auf zahlreiche Studieninteressierte!

Pressekontakt:

Kirsten Hölzel, Hochschulkommunikation / PR
Alfons-Goppel-Platz 1, 95028 Hof
Telefon: 09281/409-3082
E-Mail: pressestelle@hof-university.de

Über die Hochschule Hof:

Praxisorientierung, Internationalisierung und intelligente Ressourcennutzung stehen im Fokus von Lehre und Forschung an der Hochschule Hof. Im Bereich Internationalisierung legt die Hochschule einen weiteren Schwerpunkt auf Indien, im Hinblick auf das Thema intelligente Ressourcennutzung stehen Wasser- und Energieeffizienz im Vordergrund. Das breitgefächerte und interdisziplinäre Studienangebot reicht von Wirtschaft und Wirtschaftsrecht bis hin zu Informatik und Ingenieurwissenschaften. Der Campus Münchberg bietet durch eng mit der Wirtschaft verzahnte Textil- und Designstudiengänge eine in Deutschland einmalige Ausbildung. Auch die hochfränkischen Unternehmen profitieren durch die Einrichtung von Kompetenzzentren und Instituten an der Hochschule. Die Schwerpunkte der vier Forschungsinstitute liegen auf den Bereichen Informationssysteme, Materialwissenschaften, Wasser- und Energiemanagement sowie Biopolymere. Am Institut für Weiterbildung finden berufstätige Fach- und Führungskräfte nationale als auch internationale Weiterbildungsangebote auf Hochschulniveau; das Programm des ifw beinhaltet dabei berufsbegleitende Bachelor- und Masterstudiengänge, Zertifikatslehrgänge, akademische Weiterbildungskurse und Seminare. Das an die Hochschule Hof angegliederte Bayerisch-Indische Zentrum für Wirtschaft und Hochschulen BayIND koordiniert und fördert die Zusammenarbeit zwischen Bayern und Indien. Studierende mit StartUp- oder Gründungsinteresse werden beraten und gefördert durch das Digitale Gründerzentrum Einstein1 am Campus der Hochschule.